



GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 28 de octubre de 2018

De nuevo el Polígono Industrial Orippto, ha sido el escenario de un nuevo ataque vandálico.

Ésta, es una zona, en la que muchos jóvenes se reúnen los fines de semana para hacer el "botellón", con lo que ello origina: pintadas, cristales rotos, orines, profilácticos, etc.

Es cierto que este tipo de incidentes se han denunciado a la Policía Local en varias ocasiones, la última en estos días.

Según nos trasladan afectados de la zona, esperan que se incremente la vigilancia para evitar que este tipo de actos se sigan produciendo.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **RUEGO**:

- Aumentar la presencia policial en la medida de lo posible en la zona.

Portavoz Grupo Popular
M. Carmen Espada Rey